
Conseil d'école – Trimestre 2 
Vendredi 16 mars 2018 

 
 

 Présentation des membres du conseil d’école 
 
Directeur : M. CORDIER 
Enseignants: Mmes BRETILLE, COUTY, LISSE, ALVES DE PUGA, BESSE, MARZOLI, 
SPERANZA, PANSANEL, HEMERYCK, MONTEIRO, PINERO, KEOXAY, DESAUNAY, BILA,  
Mr LARMURIER et MORVAN.   
Mairie : Mr. KECHEROUD, Mr CLEMENT et M. HAUSSOIS 
Parents PEEP : Mmes LIEVIN, BENNIS, RETIERE, GAILLARD et DELCOURT 
Parents FCPE : Mmes TAVARES, LEONELLI REGUL, BILLET et Mr COURCHINOUX  
Parents APAP : Mmes GACHON, ENEE et GERNIGON 
 
 

 Restauration scolaire, CLAE et centre de loisirs : 
 
 
La Mairie a effectué un test afin de pallier au gaspillage remarqué sur les plateaux des 
enfants déjeunant à la cantine. En effet, 500 grammes de nourriture sont servis aux enfants 
alors qu’ils n’en consomment en moyenne que 300 grammes. Une nette baisse de déchets a 
été constatée de 20% sur les écoles maternelles et 30% sur les écoles élémentaires.  
Ce dispositif consiste à ôter une composante du menu sur plusieurs jours de la semaine, 
tantôt l’entrée, tantôt le fromage, tantôt le fruit.  
Le but de cette manœuvre serait d’avoir des produits issus du bio et de cultivateurs locaux 
plus importants sans changer le coût du repas et éviter le gaspillage alimentaire.  
Deux nouvelles semaines de test vont être organisées.  
 
Concernant le CLAE et le centre de loisir, il a été remonté une nette amélioration du côté des 
animateurs qui utilisent de moins en moins leurs mobiles.  
La Mairie demande toujours aux parents rencontrant des soucis de bien vouloir leur faire 
remonter des faits précis ainsi que les prénoms des animateurs afin d’intervenir plus 
efficacement encore.  
Les enfants prennent plaisir à aller au CLAE et au centre de loisirs, les activités y sont 
nombreuses et très bien organisées.  
 
 

 Travaux et entretien :  
 
Les travaux de mise en place de l’ascenseur devraient être achevés durant les vacances de 
printemps. Le délai des opérations fût plus important car les ouvriers interviennent 
essentiellement durant les mercredis et les vacances scolaires, pour le confort des élèves et 
des enseignants, afin qu’ils ne subissent pas les nuisances sonores.  
La peinture des couloirs de l’établissement est actuellement en cours de rafraîchissement.  
 

 TNI:  
 
Des TNI vont être installés durant les vacances d’été.  
Les CM2, CM1 et CE2 seront tous équipés. 
Les classes de CE1 et CP seront équipées plus tard. 
 
 
 



 
 
 

 Plan vigipirate et sorties :  
 
Les sorties sur Paris sont de nouveau envisageables, toutefois, l’utilisation des transports en 
commun est encore interdite. Ces dernières se font donc en car, une sortie a été faite en 
décembre pour les CP à La Villette et s’est très bien déroulée, toutefois les professeurs 
confirment que le déplacement parisien en bus est très peu pratique et très incertain en terme 
de temps de trajet, ils préfèrent donc des sorties sur la proche banlieue parisienne.  
Concernant les sorties de fin d’année, plusieurs sont actuellement prévues, l’ECO Parc pour 
les CM2, la journée du patrimoine, le musée des pompiers d’Osny pour les CM1, la VILLA 
SAVOYE pour les CE1.  
Une séance de théâtre a été annulée pour cause de neige, une autre sortie va être organisée 
en utilisant l’argent qui avait été collecté, un complément sera peut-être demandé aux familles. 
 

 Point sur la coopérative et son utilisation:  
 
Le montant de la coopérative scolaire générale est d’un montant de 7689,81€ à ce jour, dont 
1696,54€ pour les coopératives de classes, il reste donc 5993,27€.  
Il y a 4,70€ par élève versé par la coopérative générale vers les coopératives des classes afin 
d’effectuer une sortie au théâtre sans demander aux parents de participer financièrement ou 
de diminuer le coût d’une autre sortie. 
40€ sont prévus par classe afin d’investir dans des jeux de cours.  
Un budget entre 200 et 300€ va être dépensé afin d’acheter des jeux de logique, ainsi qu’une 
centaine d’euro afin d’avoir du matériel électrique pour l’ensemble des classes. 
La somme disponible sur la coopérative générale sert à avancer le montant des sorties en 
attendant la participation demandée aux parents.  
 

 Liaison GS-CP et CM2 – 6ème :  
 
Concernant les GS-CP un échange d’une heure sera fait comme les années précédentes afin 
de se familiariser avec l’école élémentaire, pendant ce temps, les élèves de CP retourneront 
voir leurs professeurs de GS. Un goûter est ensuite organisé afin de conclure ce bon moment.  
Un repas au restaurant scolaire est également prévu pour les GS, nous n’avons pas encore 
de date précise.  
 
Pour les CM2-6ème, la visite du collège Louis Hayet est prévue mais la date n’est pas encore 
communiquée, pour les 9 élèves qui seront scolarisés sur le collège Jacques Daguerre, une 
matinée porte ouverte le samedi 23 Juin 2018 est organisée, les horaires restent à définir. 
Nous vous les communiquerons via le site de l’école.  
Les CM2 ont reçu sur le mois de décembre un échange en anglais via des lettres rédigées 
avec les élèves de 6ème du collège Louis Hayet.  
Une rencontre ultimate va être faite au collège Louis Hayet entre les élèves de 6ème et les CM2.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 Différents exercices de sécurité : 
 
Lors du premier trimestre, un exercice d’évacuation incendie a été effectué avec succès en 2 
minutes et 22 secondes pour quitter le bâtiment, 4 minutes pour être au point de 
rassemblement, ce qui est une belle performance. L’équipe enseignante a suivi les conseils 
prodigués par les pompiers : 1 enseignant devant les élèves, 1 derrière les élèves enfin le 
troisième vérifiant que dans chaque classe tous les élèves sont bien sortis. 
La commission de sécurité après vérification a constaté le bon fonctionnement du dispositif 
mis en place. 
 
Le 16 février 2018, a eu lieu un exercice de mise en situation d’une alerte attentat. L’exercice 
simulait une intrusion dans une école voisine. Les élèves de l’école élémentaire Alsace-
Lorraine devaient simplement se mettre à l’abri pendant 20 minutes dans les espaces prévus 
par le PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté). 
M. Cordier demande à la Mairie un autre système d’alerte plus audible par les classes en 
cas d’intrusion au sein de l’établissement. De plus, actuellement, il doit se rendre au milieu 
de la cour et y faire sonner un appareil afin de prévenir les enseignants, ce qui le met en 
danger. 
 
Un nouvel exercice PPMS aura lieu d’ici la fin de l’année. 
Deux exercices d’évacuation incendie auront lieu également, un par trimestre. 
 
 

 

 Fête de fin d’année : 
 
Une chorale sera présentée aux parents de CM1 et CM2 à la salle Emy-les-Prés un soir afin 
qu’ils puissent voir le travail effectué.  
 
Le 29 Juin est la date retenue si la fête de l’école avait lieu.  
Pour cela un sondage va être fait auprès des parents afin de voir si l’implication et la 
disponibilité des parents seraient envisageables afin d’organiser cet évènement.  
 
 

 INFORMATION IMPORTANTE CONTACT ECOLE:  
 

Désormais, l’école est uniquement joignable au 06 29 02 75 90 afin de prévenir Mr 

Cordier de toute absence des élèves.  
Toutefois merci de le contacter par appel et non par SMS, le mobile n’étant pas un smartphone, 
cela demande trop de temps afin de vous répondre.  
L’ancien numéro de téléphone n’est plus utilisé mais toujours actif en cas d’urgence pour les 
enseignants.  
 

 Date du prochain Conseil d’école 
VENDREDI 22 JUIN 2018 à 18 h 
 
 
Secrétaire de séance, Cindy TAVARES, pour la FCPE. 
La séance est levée à 20H10. 

 
 


